
令和５年度ジュニア京都文化観光大使16名が決定されました。
１年間にわたる様々な活動を通じて、京都の魅力発信など幅広く活躍します。
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歴史都市・京都から学ぶ ジュニア京都検定

私は百人一首や京都の伝統文化が
大好きです。ジュニア京都文化観光
大使として、私が学んだ京都の魅力
を、皆さんにお届けします！選ばれた
みんなと一緒にがんばりたいです。

私は歴史・文化が好きで、寺社や博物
館によく行きます。特に京都の歴史に
まつわる場所に行くとうれしくてテン
ションが上がります。魅力あふれる京
都を多くの人に伝えたいです。

１年間の活動をとても楽しみにしてい
ます。京都のいいところをたくさん見
つけたいです。自分たちが楽しんで
いる姿を見て、京都に興味を持っても
らえたらうれしいです。

私は英語が大好きなので、世界中の
人に京都の魅力を伝えられる人にな
りたいです。京都のことをもっと知り、
そのすばらしさをたくさんお届けする
ことができたらうれしいです。

京都の文化、行事、場所などを調べ、
体験し、見学したことをもとに、他の
大使のみんなと意見を交換して、それ
を京都のことをあまり知らない人たち
に発信したいです。

京都にはたくさんの歴史や文化があ
ると思います。そんな文化を私が体験
して、ほかの地域の人にも分かりやす
く伝えていきたいと思います。

大使として体験したこと、新しく知っ
た京都の魅力を、まずは身近な家族
や友達に伝えたいです。葵祭に参加
した経験から、京都のお祭りの文化
について深く調べたいです。

京都に引っこしてきて半年程ですが、
歴史的な建物や伝統的な文化があち
こちにあり、魅力を感じています。大
使として、１年間楽しくがんばりたい
と思います。

私は何にでも興味を持ち、やってみた
いと思う性格です。ジュニア京都文化
観光大使になって、京都の寺院を見
たり、きちょうな体験をしたりして、い
ろんな人と関わりたいです。

いろいろなことを体験して、京都の魅
力や良いところをたくさん知りたいで
す。その体験を通して学んだことを発
信し、たくさんの人に京都に興味を持
ってもらいたいです。

私の抱負はみんなと楽しく活動しな
がら、より多くの人に京都の魅力を発
信していくことです。京都についてよ
り知ってもらうために、仲良く協力し
て学んでいきたいと思います。

私は美術が大好きで、京都の美術や
文化に興味を持って応募しました。い
ろんなところに行って、いろんなこと
を知って、その魅力を伝えていきたい
です！

僕にハッシュタグを付けるなら、＃歴
史好き　＃京都大好き　＃建築好き　
＃恥ずかしがり屋。恥ずかしがり屋を
克服して、京都の素晴らしい文化を
ていねいに伝えていきたいです。

私は京都が大好きなので、ジュニア
京都文化観光大使になれて、すごく
うれしいです！これから１年間、よ
り多くの人に京都の魅力を伝えたい
です。

これから１年間、ジュニア京都文化観
光大使を務めて、多くの方に京都の
魅力を知ってもらい、学校の茶道部
で感じた、京都の和を伝えたいです。

夢だったジュニア京都文化観光大使
に選ばれて、うれしくてワクワクして
います。これから京都のすてきなとこ
ろをたくさん知って、みなさんに楽し
く伝えていきます。
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